

Konzerte 2024

Das erste Konzert fand am 27.10. in Muri BE statt. 30 Personen erfreuten sich an den Klängen der drei MusikerInnen. Urs Badertscher war für die Organisation verantwortlich.

In Zürich fanden sich am 3.11. 40 Musikinteressierte ein. In verschiedenen Formationen spielten insgesamt 11 Musikerinnen und Musiker.

Josef Schnider berichtete über Stand und Fortschritte der Projekte. Viele Besucher folgten der Einladung zu den anschliessenden Aperitifs und verweilten bei Gesprächen über die Musik und die Arbeit unseres Vereins.

Herzlichen Dank allen MusikerInnen und besonders an Kati Saladin für die Organisation.



Konzert in Zürich

